

vando hasta ahora, con la manera de atacar a todo el Bloque de izquierda en la forma en que lo hace hasta hoy. 2). En lugar de esa política, el Partido comienza una lucha, de manera diferenciada según los diversos elementos dirigentes reaccionarios de los distintos partidos y grupos del Bloque de Izquierda y al mismo tiempo utilizará un lenguaje francamente cordial con los miembros y partidarios proletarios, campesinos y pequeño burgueses del Bloque de Izquierda, en el sentido de llevar a la Unidad de Acción contra Alessandri y para asegurarse contra los elementos reaccionarios (gente de Ibáñez, Hidalgo) dentro del movimiento popular para la liberación del país del yugo del imperialismo y de los latifundistas. 3). El Partido debe utilizar con audacia cada antagonismo, cada contradicción existente en el Bloque de izquierda para beneficio de nuestra influencia y para debilitamiento de los elementos reaccionarios. Teniendo en cuenta la posición actual de Grove no debemos colocarlo ahora en el mismo nivel que a la gente de Ibáñez, y de Hidalgo. Podemos inclusive, tratar de establecer con él ciertas ligazones indirectas por intermedio de elementos del Partido buenos y seguros, y poder así establecer relaciones mas estrechas con mas organizaciones y partidarios. 4). Todo el peso de la lucha debe ser llevado contra el gobierno. 5). El Partido debe aparecer con un llamamiento que caracterice la situación como alarmante; que muestre claramente la salida por medio de la lucha revolucionaria; que exprese abiertamente e inequívocamente que el Partido está dispuesto a formar un frente común de lucha contra el gobierno de Alessandri, junto con TODOS los defensores de los derechos democráticos del pueblo, para las reivindicaciones de los obreros y campesinos, con lo que están dispuestos a la realización de acciones comunes por la realización de los objetivos mas inmediatos (la formulación de estos no debe ir muy lejos). El Partido está dispuesto a llevar la lucha contra el gobierno de Alessandri junto con los miembros y con la masa del Bloque de izquierda. Pero el Partido se considera en el deber de poner sobre aviso a las masas sobre los manejos de una serie de los elementos mas reaccionarios del campo de Ibáñez (dar nombres) y de Hidalgo, que es un agente abierto de estos elementos reaccionarios. Estos elementos son también los enemigos mas grandes de toda unidad de acción de las masas, ellos quieren solamente utilizar para sus propios fines reaccionarios el gran movimiento popular; quieren sustituir una agencia del imperialismo por otra. El futuro del país, la liberación del pueblo chileno del yugo del imperialismo y del feudalismo, los intereses de los obreros, campesinos, soldados, intelectuales y pequeño burgueses, exigen el Frente común contra TODOS los elementos que se oponen a la creación del frente común de lucha y que se oponen a la lucha común.